

— 未来へ うけつぐ —

令和5年度2学期がスタートして、はや一月がたちました。今年の夏はまさに猛暑いえ酷暑といわれる記録に残る夏でした。恵田っ子達が、この夏休みをどのように過ごしてくるのか案じていました。しかし、2学期が始まってみれば日々の学習や運動、小学校水泳大会、敬老会、稲刈りに小学校陸上大会にむけての練習・・・。元気一杯生き生きと活動する逞しい恵田っ子の姿があります。彼らの姿に頼もしささえ感じます。

今年度は敬老会で「恵田っ子 ON ステージ」を再開しました。実に3年振りの復活です。敬老会に来て下さる方達のために恵田っ子が自分にできることを考え発表することはとても素敵なことだと考えたからです。当初は教頭先生と立候補がでるか心配でした。ところが、しばらくすると休み時間にはステージにむけて練習する恵田っ子が増えてきました。ダンスに空手に手品にコント、リフティングにけん玉にリコーダー演奏にクイズ。特技は様々です。特に6年生と5年生は、学年を越えてこの敬老会をよりよいものにするよう活躍してくれました。「だれかのために」「自分ができることで誰かが喜んでくれたら」そう思い行動できる力は素晴らしい力です。まさに人を思い合い、よりよく生きていく力の実現だと思います。敬老会の後、学区を歩いたらこんな声をかけて頂きました。



「この前の敬老会はありがとうね。本当に楽しかったよ。」

恵田小の子供たちはみんなすごいね。たくさん元気をもらえたよ。」

心温まる嬉しい言葉でした。だれかのために何かができる、だれかのために一歩ふみだせる。そんな恵田っ子をこれからも全力で応援し、育んでいきたいと思ひます。

🍁 **岡崎市水泳大会 9月2日 会場 細川小学校**

細川小学校で開催された水泳大会。自分自身に挑戦する恵田っ子達。中でもとても嬉しい報告を受けました。恵田小では4年生から部活動に参加します。卒業まで3年間水泳と陸上に仲間と共に取り組みます。小学校生活最後となる大会で見事「優勝」し3年間目標にしてきた夢を果たした恵田っ子がいました。日々目標をしっかりと



夢におかって!

ひたすら練習に打ち込んでいました。学校で練習がない期間は、積極的に練習できる場面でかけ夢の実現にむけ努力をしていました。「優勝」と聞いた瞬間とても感動しました。夢にむかいひたむきに挑戦する恵田っ子の姿。きっと恵田っ子の憧れとなり、未来にうけつがれていくと信じます。大会に出場した選手全員が各種目を立派に泳ぎ切りました。泳ぎ終わったあとの晴れやかな笑顔は最高でした。

閉会式では細川小学校の校長先生が「自分の記録は宝物。この一本の泳ぎに懸命に頑張った選手のみなさんは本当に素晴らしい。」というお褒めの言葉を頂きました。